



CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ)

/ Installation du conseil municipal des jeunes

Publié le 23 janvier 2023

Ça y est, c'est fait, les 32 nouveaux conseillers municipaux ont été installés dans leur fauteuil, ce **samedi 21 janvier 2023** et peuvent entamer leur mandat !

Un peu impressionnés pour certains à leur arrivée, ils ont été chaleureusement accueillis par le maire Fabrice Jacob et les conseillers municipaux présents. Les parents s'étaient également déplacés en nombre pour ne rien rater de cet événement.

Ingrid Morvan, adjointe à l'enfance et à la jeunesse a félicité les conseillers pour leur élection et leur a rappelé leur rôle : « *Vous êtes maintenant les représentants des enfants de la commune et à ce titre vous êtes leurs porte-paroles. Vous devrez les écouter, faire remonter leurs demandes mais aussi élaborer des projets et vous investir lors de manifestations comme le marché de Noël ou les cérémonies commémoratives.* » Chacune et chacun a ensuite reçu son écharpe des mains du maire ainsi qu'une sacoche de travail avant de poser sur les marches de la mairie pour la photo officielle.

Un dernier tour de table a déjà permis de faire émerger plusieurs dizaines d'idées de réalisation sur lesquelles ces jeunes filles et garçons scolarisés à Guipavas vont pouvoir travailler lors de leur première commission fixée le 4 mars prochain.













◀ À la découverte des légumes de saison sur le temps du midi

Maison de l'enfance : une centaine de personnes accueillies samedi ▶

≡ [RETOUR À LA LISTE](#)